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Sekretaris Direktorat Jen-
deral Perhubungan Darat, Ami-
rulloh saat pembukaan ke-
giatan itu di Jakarta, Senin (9/
9) mengatakan, ajang yang
digelar Direktorat Jenderal
Perhubungan Darat Kemen-
terian Perhubungan ini guna
mendorong para generasi mu-
da untuk dapat berperan aktif
dan mengampanyekan kesela
matan jalan.

Amirulloh mengemukakan,
adapun kegiatan tahun ini
mengusung tema "Sustainable
and Smart Mobility to Enhance
Road Safety in Indonesia".
Menurutnya, sebagai pelopor
keselamatan, tugasnya tidak
hanya berhenti pada kata-kata.
Namun harus menunjukkan
tindakan nyata dengan ber
usaha untuk mengubah pe
rilaku dan kebiasaan buruk di
jalan raya melalui contoh yang

baik dan pengaruh positif.
Ia menuturkan, berdasarkan

data yang dihimpun oleh Kor
lantas Polri pada Tahun 2023,
sebesar 15% kecelakaan yang
dialami korbannya berusia 15
- 19 tahun dengan jumlah
33.833 jiwa. Sementara sekitar
12% kecelakaan terjadi pada
usia  dengan rentang 20 - 24
tahun yaitu sebanyak 28.203
jiwa.

"Fakta ini menunjukkan
bahwa usia korban kecelakaan
terbanyak adalah usia pelajar.
Hal ini dipengaruhi oleh bebe
rapa faktor antara lain perilaku
pengendara seperti ngebut,
ugal-ugalan, tidak menggu
nakan helm dan tidak menjaga
jarak aman," papar Amirulloh

Ia menyebutkan, sebagai-
mana amanat Undang - Un
dang Nomor 22 Tahun 2009
tentang Lalu Lintas dan Ang
kutan Jalan, pemerintah ber-
tanggung jawab atas terja-
minnya keselamatan lalu lintas
dan angkutan jalan serta ma-
syarakat wajib berperan serta
dan berpartisipasi dalam me-
wujudkan keamanan, keter-
tiban dan keselamatan lalu
lintas.

"Keselamatan adalah tang-
gung jawab kita bersama.
Angka kecelakaan lalu lintas

yang terus meningkat setiap
tahun menjadi tantangan besar
bagi kita semua. Oleh karena
itu, peran serta pelajar sebagai
pelopor keselamatan lalu lintas
sangatlah penting," tandas
Amirulloh

Nantinya, jelas Amirulloh,
Pelajar Pelopor Keselamatan
Lalu Lintas dan Angkutan Jalan
akan diberikan banyak kesem
patan untuk belajar dan me-
ningkatkan pengetahuan ter-
kait dengan keselamatan lalu
lintas jalan serta teknik-teknik
komunikasi dan sosialisasi,
sehingga ke depan akan mam-
pu melaksanakan program-
program sosialisasi kesela-
matan jalan di lingkungan
sekolah dan masyarakat seki-
tar.

"Saya berharap dengan ko-
mitmen dan kerja sama yang
kuat, kita dapat mengurangi
angka kecelakaan dan menja
dikan jalan raya sebagai tem-
pat yang lebih aman bagi kita
semua," tambahnya.

Sejalan dengan itu, Plt. Di-
rektur Sarana Transportasi
Jalan, Yusuf Nugroho dalam
laporannya rangkaian kegiatan
berlangsung selama empat hari
yang akan diisi dengan pe-
ngumpulan karya ilmiah, pem
berian materi, motivasi dan

pengembangan diri, aksi safety
riding dan karya wisata hingga
penilaian oleh dewan juri.
"Adapun, Puncak Penganuge
rahan Pemenang akan dise-
lenggarakan pada 12 Septem-
ber 2024," ujarnya.

Dikatakan, peserta tahun ini
berjumlah 48 pelajar yang
terdiri dari perwakilan 24
Provinsi antara lain Provinsi
Aceh, Sumatera Utara, Suma-
tera Barat, Jambi, Riau, Ke-
pulauan Riau, Bengkulu, Su
matera Selatan, Lampung,
Banten, DKI Jakarta, Jawa
Tengah, Jawa Timur, Jawa
Barat, D.I Yogyakarta, Bali,
Kalimantan Barat, Kalimantan
Selatan, Kalimantan Timur,
Kalimantan Tengah, Sulawesi
Tenggara, Sulawesi Utara,
Sulawesi Selatan dan Maluku
Utara.

Ia menyebutkan, turut hadir
pada kegiatan ini Direktur
Transportasi Sungai, Danau
dan Penyeberangan, Lilik Han
doyo,

Kasubdit Pengendalian dan
Operasional Lalu Lintas Jalan,
Deny Kusdiana, perwakilan
Kepala Balai Pengelola Tran-
sportasi Darat serta perwakilan
Kepala Dinas Perhubungan
Provinsi/Kabupaten/Kota.

(602)(602)(602)(602)(602)
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Anggota DPRD Pasaman

Barat, Yondrizal, jadi pembina
upacara di MAN 4 Talamau,
Senin (9/9). Dia berikan moti
vasi pada pelajar setempat.

Kepala MAN 4 Talamau,
Harmen Herianto, pada Singga
lang, mengatakan, sosok ang-
gota DPRD yang patut diberi
apresiasi karena momen seper-
ti itu sangat langka. Jarang
seorang anggota DPRD mau
hadir dalam berbagai cerita
dan memberikan motivasi di
hadapan anak didik dan guru-
guru.

"Kita sangat yakin ketika
seorang anggota DPRD hadir di
sekolah, tentunya sangat mem-
berikan motivasi terhadap
anak didik bahkan guru-guru,
sehingga semangat anak didik
semakin menggebu dalam bela
jar dan mengejar cita-cita
mereka," kata Harmen.

Diharapkan, apa yang telah
disampaikan anggota DPRD ini

dapat memberikan motivasi,
baik dalam belajar pada anak-
anak dan dalam mengajar bagi
guru-guru

Sementara,  Anggota DPRD
Dapil 1, Yonrizal saat mem
berikan sambutan, mengata-
kan, sesuai perkembangan

zaman yang kian canggih,
tentunya tantangan hidup
anak-anak sekarang justru
lebih berat daripada orang-or-
ang dewasa ketika seumur
mereka sebelumnya yang ha-
nya fasilitas seadanya.

"Perkembangan zaman yang

terus kian canggih sesuai de-
ngan perkembangan teknologi
yang ada saat ini lebih ber-
kembang pesat, sehingga butuh
kesungguhan dalam menekuni
bidang yang diminati untuk
berkarir sehingga dapat me-
manfaatkan teknologi. Bukan
dimanfaatkan teknologi," kata-
nya.

Untuk itu, lanjutnya, dia
minta pada siswa dapat me-
milah dan menyaring segala
macam informasi teknologi
yang diterima serta dapat
memanfaatkannya. "Ya, untuk
penunjang pembelajaran, serta
hal-hal yang dapat mendukung
dan menunjang perkembangan
untuk diri kita bukan seba
liknya," ujarnya.

Katanya, jangan hanya ter-
fokus pada apa yang didapat
selama dalam pelajaran, akan
tetapi terus kembangkan dan
giatkan budaya membaca agar
lebih agar lebih banyak penge-
tahuan dengan membaca. (fat)(fat)(fat)(fat)(fat)

PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Untuk meningkat
kan tugas pokok dan fungsi
(tupoksi) terkait penganggaran
serta pengawasan, Komisi I
DPRD Provinsi Jambi
berkonsultasi dengan DPRD
Provinsi Sumatera Barat
(Sumbar), baru-baru ini.

Sekretaris DPRD Sumbar
melalui Kepala Bagian (Kabag)
Fasilitasi Penganggaran dan
Pengawasan (FPP) Ismelda
Jenraini yang menyambut
kedatangan Komisi I DPRD
Jambi mengatakan, DPRD
Sumbar secara kelembagaan
terus berkomitmen untuk
melahirkan komposisi
anggaran yang mampu untuk
mengakomodasi pembangunan
daerah yang maksimal,
tentunya dengan pertimbangan
kebutuhan masyarakat di
daerah.

"Untuk pembahasan
Perubahan APBD 2024, DPRD
Sumbar menjadi salah satu
yang tercepat di Indonesia,"
katanya.

Dia mengatakan, dalam
dalam pelaksanaan fungsi
anggaran pada masa sidang
ketiga 2023/2024 DPRD
Sumbar telah menyelesaikan

pembahasan perubahan
Kebijakan Umum Anggaran
dan Plafon Prioritas Anggaran
Sementara (KUPA PPAS) tahun
2024 dan KUA PPAS tahun
2025 serta Perubahan APBD
tahun 2024. Sedangkan RAPBD
tahun 2025 akan dibahas oleh
anggota DPRD periode 2024-
2029.

Kemudian dari sisi
pengawasan, DPRD Sumbar
telah melakukan fungsi
tersebut antara lain terkait

pelaksanaan Peraturan Daerah
serta Peraturan Gubernur yang
menjadi aturan pelaksanaan
Perda. Juga melakukan
pengawasan terhadap
pelaksanaan berbagai program
dan kegiatan OPD yang telah
dialokasikan dalam APBD.

Kedatangan Rombongan
Komisi I DPRD Jambi dipimpin
oleh Hapis Hasbiallah,
menurutnya studi banding ke
DPRD Sumbar merupakan
upaya untuk menguatkan

kinerja sesuai Tupoksi,
terutama terkait pengawasan
dan pengawasan. Apa yang
didapatkan dari DPRD Sumbar
akan diambil untuk penguatan
kinerja sesuai peraturan
perundang-undangan.

"Ada beberapa agenda
dalam kunjungan kami ke
Sumbar. Terutama untuk
menggali strategi Sumbar
dalam menjalankan fungsi
pengawasan dan
penganggaran, sehingga
nantinya akan berdampak pada
peningkatan ekonomi dan
kesejahteraan masyarakat,"
katanya.

Dia menambahkan,
pihaknya ingin menyerap
strategi dan pola yang
dilakukan Sumbar dalam
membahas anggaran, termasuk
bagaimana melahirkan
komposisi APBD yang
memberikan dampak positif
kepada ekonomi dan kesejahte
raan masyarakat. "Kami
berharap dapat mempelajari
serta mengadopsi pola dan
strategi yang dilaku kan oleh
Provinsi Sumbar untuk
diterapkan di daerah kami
nantinya," lanjutnya. (401)

Bawaslu Agam
Gelar Rakernis
LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG - Bawaslu Agam menggelar Rapat Kerja
Teknis Tahapan Pilkada yang digelar di Hotel Sakura Syariah
Lubuk Basung, Selasa (10/9).

Koordinator Divisi Penanganan Pelanggaran Bawaslu
Agam, Feri Irawan berharap, peserta rakernis dapat
memahami dengan baik kondisi penyelenggaraan pilkada saat
ini.

"Pastikan penyelenggara pilkada, khusus dari Bawaslu
kabupaten dan kecamatan dapat menjalankan tugas dengan
baik selama pilkada berlangsung, baik pilkada tingkat
Kabupaten Agam dan Provinsi Sumbar," katanya.

Untuk itu, melalui pertemuan teknis ini satu sama lainnya
dapat saling bersinergi demi kelancaran pilkada yang
dilakukan.

Yang penting, Bawaslu dengan semua jajaran dari
kabupaten hingga kecamatan mampu menangani proses
pilkada secara baik dan sesuai ketentuan yang berlaku. Baik
saat melakukan pengawasan pada proses hingga hasil dan
masalah pilkada lainnya yang menjadi kewenangan Bawaslu.

"Dan juga, suatu hal penting dilakukan, yaitu
mendiskusikan penekanan terjadinya pelanggaran, dan segera
melakukan penanganan kasus yang terjadi dan tuntas dalam
beberapa waktu paska laporan diterima atau diproses," ujar
Feri.

Panitia pelaksana Rakernis Pengawasan Tahapan Pilkada
2024, Yuli Zamra juga menyampaikan, pada kegiatan ini
diikuti peserta dari unsur Bawaslu Agam dan kecamatan,
Forkopimda dan komponen terkait lainnya.

"Pertemuan sehari ini diharapkan berjalan dengan baik
dan lancar serta maksimalnya penyampaian informasi terkait
dengan kinerja Bawaslu Agam dan jajaran lainnya dari
narasumber yang ada," katanya. (210)(210)(210)(210)(210)

Jabatan 92 Wali Nagari
Diperpanjang
LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG -LUBUK BASUNG - Masa jabatan 92 wali nagari di Kabupaten
Agam diperpanjang, yang sebelumnya 6 tahun kini menjadi
8 tahun. Hal ini menindaklanjuti UU Nomor 3 tahun 2024
tentang perubahan kedua atas UU Nomor 6 tahun 2014
tentang desa.

Perpanjangan masa jabatan wali nagari ini, dikukuhkan
Bupati Agam, Andri Warman, di Balairung Rumah Dinas Bupati
Agam, Senin (9/9).

Andri Warman berharap, setelah perpanjangan masa
jabatan ini, agar sinergitas pemerintah nagari dengan Pemkab
Agam dan masyarakat menjadi lebih baik. "Karena nagari
adalah episentrum pembangunan, maka sinergitas dalam
mencapai keberhasilan pembangunan sangat diperlukan,"
ujarnya.

Untuk itu, dia minta para camat melakukan pembinaan
terhadap pemerintah nagari, sehingga permasalahan bisa
diselesaikan secara berjenjang.

Seiring perpanjangan jabatan walinagari, juga diiringi
dengan perpanjangan masa jabatan Ketua TP PKK nagari.

"Ketua PKK sebagai pendamping wali nagari, diminta
pengertiannya terhadap tugas berat yang dipikul suaminya,"
katanya.

Kepala DPMN Agam, Handria Asmi, menjelaskan, dari 92
wali nagari yang diperpanjang masa jabatannya, terbagi 3
gelombang periode pelantikan sebagai pimpinan di nagari.

"Periode 2019-2025 diperpanjang jadi 2019-2027 terdiri
dari 29 wali nagari. Periode 2021-2027 jadi 2021-2029
sebanyak 25 wali nagari, periode 2023-2029 jadi 2023-2031
sebanyak 38 wali nagari," katanya. (210)(210)(210)(210)(210)

RAKERNIS--Peserta Rakernis Pengawasan Tahapan Pilkada 2024 mengikuti
kegiatan di Hotel Sakura Syariah, Lubuk Basung, Selasa (10/9). (mursyidi)

KUKUHKAN--Bupati Agam Andri Warman mengukuhkan perpanjangan
jabatan 92 wali nagari di daerah setempat, bertempat di Balairung Rumah
Dinas Bupati, Senin (9/9). (ist)

Prabowo dan Megawati akan
Bertemu Sebelum Pelantikan
JJJJJAKARAKARAKARAKARAKARTTTTTAAAAA - Ketua DPP PDI Perjuangan Puan Maharani
membenarkan rencana pertemuan Ketua Umum PDIP
Megawati Soekarnoputri dengan Presiden terpilih Prabowo
Subianto sebelum pelantikan pada 20 Oktober 2024.

"Ya, akan, insyaallah," kata Puan di kompleks parlemen,
Senayan, Jakarta, Selasa.

Puan menjelaskan bahwa pertemuan tersebut akan
membicarakan banyak hal. Akan tetapi, dia enggan
mengiyakan kemungkinan pertemuan tersebut membahas
koalisi. "Akan ada pertemuan, Insyaallah iya. Bahwa akan
ada pembicaraan sampai ke situ (koalisi, red.), kita tunggu
saja," ujarnya, seperti diwartakan Republika.co.id.

Lebih lanjut, dia menekankan bahwa pembahasan
mengenai koalisi maupun bergabung dalam kabinet
Pemerintahan Prabowo masih terlalu jauh, meskipun
komunikasi sudah dilakukan.

 "Kan saya juga sering ketemu Prabowo di acara-acara
Prabowo. Jadi, ya, selalu berkomunikasi, selalu
bersilaturahmi," jelasnya.

Sebelumnya, Sekretaris Jenderal Partai Gerindra Ahmad
Muzani mengatakan bahwa Megawati dan Prabowo akan
segera bertemu sebelum pelantikan Pemerintahan Prabowo
pada 20 Oktober 2024.

"Insyaallah akan terjadi. Mudah-mudahan (sebelum
pelantikan, red.)," kata Muzani di kompleks parlemen,
Senayan, Jakarta, Senin (9/9).

Walaupun demikian, dia enggan membeberkan secara lebih
pasti kapan pertemuan tersebut akan diselenggarakan.
"Pokoknya Insyaallah akan terjadi sebelum pelantikan,"
katanya menegaskan. (*)(*)(*)(*)(*)

Komisi I DPRD Jambi Konsultasi ke DPRD Sumbar

KUNJUNGAN--DPRD Sumbar terima kunjungan rombongan DPRD Komisi I DPRD
Jambi yang berkonsultasi dengan DPRD Sumbar. (septri)

Anggota DPRD Pasbar Motivasi Siswa MAN 4 Talamau

BERSAMA--Anggota DPRD Pasbar Dapil 1, Yondrizal, foto bersama Kepala MAN
4 Talamau, Harmen Herianto dan para guru usai upacara bendera. (arafat)

AJANG PEMILIHAN PELOPOR KESELAMATAN LLAJ 2024

Diikuti 24 Provinsi, Termasuk Sumbar
JAKARTA - SINGGALANG

Sebanyak 48 pelajar dari
perwakilan 24 provinsi,
termasuk Sumatera Barat, ikuti
Ajang Pemilihan Pelajar
Pelopor Keselamatan Lalu
Lintas dan Angkutan Jalan
(LLAJ) Tingkat Nasional Tahun
2024.

PUKUL GONG | Sekretaris Dirjen Perhubungan Darat, Amirulloh, memukul gong saat pembukaan Pemilihan Pelajar Pelopor Keselamatan Lalu Lintas dan Angkutan
Jalan Tahun 2024 di Jakarta, diikuti 24 provinsi, Senin (9/9). (yusman)
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HINGGA AGUSTUS, PROGRES PENCAPAIAN SUDAH 50 PERSEN

Dinas PU Pasaman Barat Kebut Pembangunan

Pelaksana Tugas (PLT) Ke-
pala Dinas PU-PR Pasaman
Barat, Elifsan, S.H., mengata-
kan, secara bersama dan per
bidang masing-masing pihak
nya komit mengebut pembangu
nan yang ada.

"Ini kita lakukan agar tidak
terjadi kegagalan pengerjaan
proyek serta selesai dengan
baik dan dapat dimanfaatkan,
apalagi nantinya masuk pada
anggaran perubahan dan akhir
tahun," katanya.

Pembangunan tahun 2024,
lanjutnya, sebelum Anggaran
Pendapatan Belanja Daerah
(APBD) senilai Rp104,163,
705,118, sementara realisasi
anggaran tertanggal 31 Agus
tus 2024, mencapai Rp34.734.
662.089 atau 33,35 persen.

Diantaranya, lanjut Elifsan,
realisasi kegiatan fisik men-
capai 50 persen. Kalau diban-
dingkan dengan pencapaian
periode yang sama di tahun
sebelumnya, kinerja PU-PR
tahun ini jauh lebih baik,
namun itu merupakan kerja

keras seluruhnya.
"Pada tahun sebelumnya,

realisasi fisik sampaiAgustus
2023 hanya 5,55 persen, begitu
juga dengan realisasi keuangan
pada Agustus 2023 hanya 13.
39 persen, sehingga jauh lebih
baik realisasinya pada tahun
ini," katanya.

Kemudian, kegiatan tahu
nan yang sudah berjalan, seba-
nyak 24 paket Dana Bagi Hasil
Sawit (DBHS) dan 7 paket
diantaranya sudah selesai
dikerjakan, seperti  paket jalan
Silawai (BTN)-Parlantiangon,
Rp3,6 miliar, jalan Simpang
Kapunduang-Padang Kuranji
Rp3,6 miliar. Jalan Simpang
Masjid Baru-Bedeng Barat

senilai Rp3,5 miliar.
Selanjutnya, jalan Silawai

Timur-PT Bakri senilai Rp2,7
miliar, jalan Padang Panjang-
Kampung Jambu senilai Rp1,4
miliar, Lapau Tempurung-Sum
ber Agung, senilai Rp1,4 miliar,
jalan Parit-Simpang Patai
Rp1,1 miliar.

Dan empat paket pekerjaan
DBH masih dalam tahapan
pengerjaan dengan progres 60
persen, diantaranya, Jalan
Tombang Jarung-Simpang Go
dang Rp4 miliar,  Jalan Air Haji-
Traslok, sebanyak Rp2,8 miliar,
Jalan  Ujung Gading-Situak
senilai Rp2 miliar dan Jalan
Batang Tian-Tanjung Pang
kalan Rp3,7 miliar.

Selanjutnya, untuk Dana
Alokasi Khusus (DAK) paket
jalan sebanyak 3 paket, salah
satunya peningkatan jalan
Pegambiran simaninggir seni-
lai Rp5,3 miliar dengan progres
sebesar 50 persen, Jalan Para-
man Sawah Kampung Pinang
Rp1,1 miliar dengan progres
6,5 persen dan peningkatan
jalan Kapunduang Tanjuang
Medan Rp7,3 miliar dengan
progres 80 persen,

Sementara DAK Irigasi seba-
nyak 2 paket tengah berjalan,
salah satunya di daerah irigasi
Kampung Rimbi senilai Rp924
juta, dengan progres 28 persen,
daerah irigasi Banda Tongah
dengan nilai kontrak Rp567
juta dengan progres 8 persen.

Sementara di bidang cipta
karya dari anggaran DAU se
dang berlangsung proses ten-
der, yaitu untuk pembangunan,
Klinik Polres lanjutan dan
Landscape Pengadilan Negeri.

"Masih ada paket-paket lain
yang masih dalam tahapan,
namun menunggu kepastian
APBD Perubanah," katanya

Berbagai pembangunan yang
ada dari PU-PR setiap tahunnya
semoga dapat dijaga dan diman
faatkan masyarakat dengan
baik sehingga pembangunan
tersebut nantinya dapat di
manfaatkan dari masa ke
masa. (*) (*) (*) (*) (*)

ADVERTORIAL

ELIFSAN, SH.
PLT Kadis PU-PR

NASRIL, ST, MT
Kabid Bina Teknik

dan Jasa Konstruksi

BAMBANG SUMARSONO, ST, MT
Kabid Bina Marga

HARMEN, S.T., M.Eng
Kabid PSDA

Dinas Pekerjaan Umum
dan Penataan Ruang
(PU-PR) Kabupaten

Pasaman Barat (Pasbar) kebut
pembangunan. Sampai
Agustus 2024, progres
pencapaian sudah 50 persen.

PATCHING - Pihak PU-PR tengah melakukan Patching jalan yang baru siap
dibangun tahun 2024.

TINJAU - Pihak PU-PR meninjau jalan yang baru siap dibangun tahun 2024.

SELESAI DI ASPAL - Jalan Ujunggading-Situak yang telah selesai di aspal.

Padang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, SinggalangPadang, Singgalang
Kejaksaan Negeri (Kejari)

Padang memusnahkan barang
bukti perkara yang sudah in
krah, Selasa (10/9) di halaman
kantornya.

Kepala Kejaksaan Negeri
(Kajari) Padang, Aliansyah
mengatakan, pemusnahan ba-
rang bukti ini merupakan kegi-
atan yang rutin dilaksanakan
dan merupakan tindak lanjut
dari tugas jaksa untuk me-
ngeksekusi barang bukti ter-
hadap perkara yang telah
memperoleh kekuatan hukum.

"Pemusnahan barang bukti
ini sekaligus untuk meng-
antisipasi adanya penyimpa
ngan serta penyalahgunaan
barang bukti yang dilakukan
oleh oknum aparat penegak
hukum," katanya.

Dia menyebutkan, perkara
narkotika masih mendominasi
di Kota Padang. Setidaknya

dalam pemusnahan barang
bukti ini didapat dari 76 per
kara. "Yang dimusnahkan dari
perkara narkotika ini terdiri
dari ganja 1,18 kg, sabu 201
gram," jelasnya.

Selain itu, ada tindak pidana
umum lainnya sebanyak 21
perkara, dengan barang bukti
berupa senjata tajam sebanyak

tujuh buah.
Dikatakannya, untuk meng

antisipasi peredaran dan pe-
nyalahgunaan narkotika sangat
dibutuhkan peran serta semua
komponen masyarakat karena
barang haram tersebut, dipa-
sok dan dipasarkan ke tengah-
tengah masyarakat. "Kami ber
harap kepada masyarakat,

dapat memberikan informasi
kepada aparat penegak hukum
jika menemukan tindakan men
curigakan terkait penyelun
dupan atau peredaran barang-
barang terlarang tersebut. Mari
bersama mengedukasi genera
si muda supaya tidak terjeru
mus dan terlibat dengan barang
haram ini yang akan merusak masa
depan anak bangsa," ujarnya.

Kajari juga mengharapkan
peran serta ninik mamak dan
perangkat adat serta daerah
dalam meminimalisir tawuran
antar pemuda dan pelajar di
Kota Padang dengan memfa-
silitasi kegiatan yang positif
supaya energi dari generasi
muda tidak terbuang pada hal-
hal negatif.

Dalam kegiatan tersebut
turut hadir pihak dari kepo
lisian, LKAAM, serta per
wakilan siswa SMA Negeri 3
Padang. (wy)(wy)(wy)(wy)(wy)

Perlu Solusi Efektif
untuk Kelangkaan Pupuk
PADPADPADPADPADANG -ANG -ANG -ANG -ANG - Anggota DPRD Sumbar dari daerah pemilihan (Dapil)

Padang Pariaman-Paria-
man, Endarmy, mengung-
kapkan kekhawatirannya
mengenai kelangkaan pu-
puk subsidi yang masih
menghantui petani di
Sumbar.

Ia menilai bahwa ma-
salah ini harus menjadi
perhatian serius dari pe-
merintah daerah agar pro-
duksi dan pendapatan
petani dapat meningkat.

Endarmy yang meru-
pakan politisi dari Partai
NasDem, menegaskan pen
tingnya perhatian peme
rintah daerah terhadap

masalah kelangkaan pupuk subsidi.
Menurutnya, hal ini merupakan isu penting yang harus segera

ditangani, terutama mengingat banyaknya petani yang kesulitan
mendapatkan pupuk subsidi di hampir 19 kabupaten/kota, termasuk
di Kota Pariaman dan Kabupaten Padang Pariaman.

“Kita terus memberikan motivasi kepada petani untuk mening
katkan produksi meskipun dalam kondisi keterbatasan yang ada.
Namun, perhatian pemerintah daerah tetap sangat dibutuhkan untuk
mengatasi masalah ini,” kata Endarmy, kemarin.

Selain masalah pupuk, ia juga menyoroti kebutuhan mendesak
untuk pembenahan dan penguatan koperasi sebagai bagian dari
ekonomi kerakyatan.

Dijelaskannya, banyak koperasi di masyarakat yang dalam kondisi
‘mati suri’ dan perlu dihidupkan kembali. Koperasi yang aktif dapat
membantu meningkatkan perekonomian masyarakat dan meng-
hindarkan mereka dari jeratan rentenir.

Ia menegaskan, sektor UMKM memegang peranan besar dalam
perekonomian daerah. Oleh karena itu, penting untuk menyediakan
program-program yang memudahkan akses permodalan bagi pelaku
UMKM serta kemudahan dalam ansuran. (401) (401) (401) (401) (401)

Kejari Padang Musnahkan
Barang Bukti Narkotika

MUSNAHKAN - Kajari Padang bersama sejumlah pihak saat memusnahkan
barang bukti perkara narkotika, Selasa (10/9) di halaman Kantor Kejari Padang.

ENDARMY


